



世界へのプレゼントになろう

2015~2016年度
国際ロータリーのテーマ

2015~2016年度
名古屋瑞穂ロータリー会長のテーマ

Be a gift to the world
世界へのプレゼントになろう

輝いて!!行動しよう!!
～Go Go Go～

ROTARY CLUB OF NAGOYA MIZUHO

Weekly Report

創立：1980年(昭和55年)1月10日
会長：伊藤 豪
幹事：梅村 昌孝
クラブ広報委員長：田中 宏
例会日：毎週木曜日 PM12:30~
会場：ヒルトン名古屋

事務局：460-0008
名古屋市中区栄1丁目3-3
ヒルトン名古屋1504号
TEL：052-211-3803
FAX：052-211-2623
MAIL：2760_nagoya@mizuho-rc.jp
URL：<http://www.mizuho-rc.jp/>

第1746回例会

～親睦活動月間～
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

2016年6月23日(木) 晴れ 第45回

司会：大嶽達郎会場委員長
斉唱：「日も風も星も」

会長挨拶

伊藤豪会長

皆様こんにちは。今日は今年度ヒルトンでの最終例会に当たります。先程例会開始前に、山田愛子さんにリクエストをして「世界でひとつだけの花」を演奏していただきました。これはSMAPが「ナンバーワンにならなくてもいい、もともと特別なオナリーワン」と唄ってヒットしている曲です。



そして世界でナンバーワンを目指して現在、頑張っている多くのアスリートの皆様がいます。そう、オリンピックです。今日6月23日は、オリンピックの日です。

1894年6月23日、クーベルタン男爵の提唱によりパリでオリンピック復興に関する国際会議(IOC)が開かれ、1896年にアテネでオリンピックが行われることが決まりました。これを記念して6月23日は「オリンピックデー」に定められています。日本では日本オリンピック委員会(JOC)国際協議課が1948(昭和23)年から実施しています。

オリンピックは古代ギリシャのオリンピアの町で行われていたスポーツ大会で、4年に一度ギリシャ全土から選手が集まって各種の競技で競いあっていました。約400年間続いているとされます。

近代オリンピックはその精神にのっとり、全世界のスポーツマンが一同に会してその技と力を競うものです。第一回大会では古代オリンピック同様男子のみの大会でしたが、第二回からは女子も参加するようになりました。また、古代オリンピックはオリンポスの神々の前ということで全員裸で競技をしていましたが、近代オリンピックは無論着衣のまま競技します。

1924年からは冬季オリンピックも開かれるようになりました。1994年以降は冬季オリンピックは夏季オリンピックの中間の年に実施されるようになりました。

日本では1964年の夏季オリンピックが東京で、1972年の冬季オリンピックが札幌、そして1998年には長野で冬季オリンピックが開かれました。

そして今年は8月5日から8月21日までリオデジャネイロで行われます。日本選手団の選手の選考も進み2大会ぶりに300人を超すといわれています。(結団式は7月3日)306種目に渡って競技が行われます。今年のメダル獲得目標は、前回のロンドンで獲得した38個を超えること、金メダルは14個を目標にすることです。(東京オリンピックの時は金16個でした)日本!!頑張れ!!!!

オリンピックと言えば、試合をテレビでは見ますが、なかなか生で見ることが出来ません。それが、長野オリンピックの時に、田中政雄さんの手配で名古屋瑞穂RCでツアーや組み、アイスホッケーを観戦に行きました。湯田中温泉で

一泊し翌日には、ペラルーシ対ドイツの試合(まるで格闘技)を目の前で見ることが出来、大変感動し、今でも楽しかった記憶が脳裏に焼きついています。

2020年には東京オリンピックが行われます。現在競技種目で、野球、ソフトボール、ロッククライミング、サーフィン、それと共に空手が候補に挙がっています。空手が種目に選ばれたときには、松井さんが連れて行ってくれるかな…と淡い期待をしています。

ニコボックス

渡辺喜代彦ニコボックス委員

・ 6月13日で吉希になり、ジジイになりました。また、先日札幌手稲RC訪問では野崎さん、渡辺さん、湯澤信雄さん、鈴木淑久さんには大変お世話になりました。最後に、今月の名古屋瑞穂RCゴルフ会93点で優勝させて頂きました。ご一緒にいた吉木先生と泉さん、ありがとうございました。

松波 恒彦さん

・ 今日は本年度最後のヒルトンでの例会です。ゴールがクッキリ、ハッキリ見えてきました。

伊藤 豪さん

・ 近藤茂弘さんの娘さん、インターハイ出場おめでとうございます。それとパートから2打多いのはダボといいます。ボギーではありません。湯澤 男生さん

・ 札幌手稲RC訪問の際には、皆様にお世話になりました。近藤茂弘さん、色々とありがとうございます。

鈴木 淑久さん

・ 札幌手稲RC例会に出席しました。前日のゴルフも雨の中ですが、楽しかったです。参加された皆様、お疲れさまでした。

湯澤 信雄さん

・ 久々に札幌手稲RC訪問団の一員として参加しました。野崎団長、ご苦労様でした。

高村 博三さん

・ 先日、札幌手稲RC訪問に参加致しました。提携当時の方とも旧交を温めて参りました。

野崎 洋二さん

・ 北海道では野崎さん始め、皆さんに大変お世話になりました。

渡辺喜代彦さん

出席報告

渡辺喜代彦出席委員

会員67名 出席46名 (出席計算人数44名)

出席率 86.5% 6月16日 は補填により 87.0%

幹事報告

梅村昌孝幹事

・ 6月30日(木)17:00より臨時理事会を、18:00より下期納会をか茂免にて行います。

第5回クラブフォーラム

クラブ奉仕委員会：亀井直人委員長

関係する委員会、委員長の方々と皆様のお蔭を持ちまして、何とか1年務めることができました。来年は親睦中心の楽しいクラブ運営になると堀委員長に聞いておりますので、楽しみにしていただければと思います。

出席・ニコボックス委員会:関谷俊征委員長

ニコボックスは例年通り多数の方にご協力頂きまして、ありがとうございます。出席委員会の方は例年通り出席に関してフォローさせて頂きました。メークアップに関しては全員クリアされております。

会員増強及び維持・会員選考・職業分類委員会:堀慎治委員長

本年度は会長方針で純増3名ということでございました。4名の方が入会されましたが、退会された方もみえまして、純増ならずという結果になったこと深く反省しております。次年度は純増して頂けるかと思います。会員増強は皆様の課題でもございますので、今後ともご協力よろしくお願ひいたします。

クラブ広報委員会:田中宏委員長

皆様のお蔭でWiークリーを滞りなく出すことが出来ました。残念ながら本多さんがお亡くなりになられたので、追悼のWiークリーを来週の納会までに出したいと思います。反省点も多々ありますが、来年度もクラブ広報委員として星野委員長を支えて行きたいと思いますのでよろしくお願ひします。

親睦活動委員会:湯澤信雄委員長

昨年7月フライエでの親睦例会から始まりまして、クリスマス家族会、春の家族会など企画し、皆様に多数ご参加頂きました。少しは親睦の助けになれたのではないかと思います。来週、か茂免での納会が、58人という大勢の方に出席して頂ける予定です。皆様のご協力で1年務めることができます。ありがとうございました。

プログラム委員会:湯澤勇生委員長

本年度、滞りなくプログラム終了することが出来ました。平野哲始郎さん、鈴木圓三さん、湯澤信雄さんには卓話者を紹介頂き、岩本さんには卓話をして頂きまして、ありがとうございます。今年度は一生懸命やらせていただきました。ありがとうございました。来年度も楽しい企画があるかと思います。

R情報・研修委員会:市岡正蔵委員長

新会員8名で、前期1回、後期1回、研修をさせて頂きました。新会員、5大奉仕委員長、チャーターメンバー、先輩会員、委員の皆様のご協力で、無事終わることが出来ました。本当にありがとうございました。

会場委員会:大嶽達郎委員長

1年間お叱りを受けながらも皆様のお陰で務めることができます。ありがとうございました。なごやか例会で良い企画が出来なかった事が反省点です。来年は優秀な会場委員長ですので期待したいと思います。

職業奉仕委員会:松波恒彦委員長

ロータリー職業奉仕月間の1月にヤマザキマザック美術館で職場例会を開催致し、多くの方にご出席頂きました。伊藤会長、ありがとうございました。

社会奉仕・環境保全委員会:近藤茂弘委員長

どんぐりの植え方も分かってきて段取りよく育つようになりました。今は種を2000個植えて、1000個育っています。ポッド苗の植え替えの集まりが悪いので、もう少し参加していただければと思います。今週火曜日の地区社会奉仕委員会で、3月に審議が通った熱田宮宿会の支援について、30万円の支援をしていただけるように提案しました。

青少年奉仕・RAC・IAC委員会:近藤茂弘副委員長

インターネットは順調ですので、今後とも出席を宜しくお願ひします。

国際奉仕委員会:鈴木淑久委員長

昨年8月に台北延平RCより2人のホームステイを迎えることが出来ました。11月のボジョレーヌーボ例会も台北延平RCの会員の皆様に訪問いただき、3月には台北延平RCの記念例会に名古屋瑞穂RCから多数参加することができました。5月のソウル国際大会も、少ない人数で頑張りました。皆様のご協力、ありがとうございました。

R財団委員会:馬場將嘉委員長

11月に地区補助金委員会の櫻井さんに卓話をして頂き、会員の皆様にご理解を深めて頂きました。地区的補助金、グローバル補助金については今回申請はありませんでした。会員の皆様のご協力を得て、マルチプルポールハリスフェロー、ベネファクターの寄付が出来ました。ありがとうございました。

米山奨学委員会:梅村昌孝副委員長

今年度は米山奨学生の徐凌歡さんの支援を皆様のご協力を得て無事に終わることが出来ました。月1回の例会出席と、卓話もして頂きました。既に支援は終わっていますが、機会があれば顔を出されると思いますので、その時はよろしくお願ひします。

長期ビジョン委員会:野崎洋二委員長

本多さんから引き継ぎました。ご承知のように本多さんはとても熱心な方で、今年度も長期ビジョンについて色々とご尽力をされました。この場をお借りして本多さんに厚くお礼を申し上げたいと思います。ありがとうございました。

次年度行事予定:関谷俊征副幹事

次年度も基本的には本年度と同じ予定を組んでいます。8月のガバナー訪問は名古屋南RCと合同で、ホストが名古屋瑞穂RCになっています。恒例のボジョレーヌーボ例会も、友好クラブにご案内を送りたいと思います。台北延平RCはボジョレーヌーボ例会に於いて友好更新の調印式を致します。1月には名古屋瑞穂RCがホストで4RC合同例会がございます。

役員理事、委員会構成表は、休会、退会、新入会による変更を踏まえた表をお配りしています。

札幌手稲RC訪問



6月18日(土)に国内友好クラブの札幌手稲RCへ7名の会員が例会訪問しました。

例会のご案内

■今週の行事 6月30日(木) 下期納会

場 所 : か茂免

時 間 : 18:00~20:00

■次週の卓話 7月7日(木)

テ マ : 会長挨拶

会員卓話 : 八木沢幹夫

■次々週行事

7月14日(木) 第1回クラブフォーラム

内 容 : 決算・予算・委員会方針